

16 fév 2009 -19:24

Fortis-BNP : Communiqué du Premier ministre Herman Van Rompuy

Comme annoncé jeudi dernier à la Chambre, le Ministre des Finances et moi-même avons eu cet après-midi un entretien avec des représentants de BNP Paribas.

Le but de cette rencontre était de faire le point après les décisions prises par les actionnaires de Fortis Holding lors des assemblées générales des 11 et 13 février dernier.

Le gouvernement se tient également à disposition pour une discussion avec Fortis Holding.

Comme annoncé jeudi dernier à la Chambre, le Ministre des Finances et moi-même avons eu cet après-midi un entretien avec des représentants de BNP Paribas.

Le but de cette rencontre était de faire le point après les décisions prises par les actionnaires de Fortis Holding lors des assemblées générales des 11 et 13 février dernier.

Le gouvernement se tient également à disposition pour une discussion avec Fortis Holding.